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00:00:00 
Speaker 1: Yo quiero celebrar esta votación unánime tanto en el Senado de la República 
como en la Cámara de Representantes por el presupuesto bianual de regalías, que va a 
permitir que los departamentos y municipios del país inviertan en el próximo bienio 31 
billones de pesos en distintos programas de desarrollo regional en diversas áreas que 
establece la la norma existentes. El carácter unánime. Esta aprobación creo que es una un 
signo muy positivo del avance que se va a lograr con esto. Debemos resaltar además que 
esto además contribuye a mantener la demanda de la economía, pues en un año que va a 
ser difícil el año entrante y que esto es o planes regionales importantes que ayudan también 
al desarrollo económico del país. Ministros. 

00:00:56 
Speaker 2: Con respecto al presupuesto. El próximo año la van a presentar por los 19,7 
millones que se estima la reforma tributaria o por un monto menor. 

00:01:04 
Speaker 1: Estamos viendo, incluso si es si es posible, un monto ligeramente mayor basado 
en los de los resultados de recaudos tributarios de este año, que han sido muy positivos y 
con más. Lo menos ahora habrá que fortalecer el sistema de control. He estado hablando 
con la Contraloría General de la República para garantizar que estos recursos efectivamente 
se utilicen bien. 

00:01:31 
Speaker 2: Ministro, el viernes se va a revisar la tasa de inflación para el próximo año. Se 
podría también revisar la tasa a mediano plazo, que es del 3%. 

00:01:40 
Speaker 1: La meta del Banco República va de mediano plazo a mantenerse. Lo que vamos a 
hacer es, digamos, plantear como una inflación esperada para el año entrante, que además 
sirva para la negociación del salario mínimo. 

00:01:56 
Speaker 2: Eso se va a reconsiderar. El día se iba definitivamente. 

00:01:59 
Speaker 1: No, no, el día se va a quedar eliminado. Esa fue la decisión del señor Presidente 
de la República. 

00:02:04 
Speaker 2: Ministro con respecto a la legalidad, qué mecanismos estipulan en la ley para que 
realmente la plata llegue a los territorios, a los municipios que más lo requieren? 

00:02:13 
Speaker 1: Bueno, aquí hay varias normas aprobadas que precisamente tratan de establecer 
una clara equidad regional con énfasis de los municipios que hasta ahora no han tenido 
recursos, incluso municipios que han tenido unos mínimos recursos y tecnología también, 
algo que permita que los departamentos que tradicionalmente no han tenido recursos 
también los tengan, y con apoyo de entidades, por ejemplo, universidades de otros 
departamentos que vayan a trabajar a esos departamentos que no han tenido recursos de 
ciencia y tecnología. 
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00:02:48 
Speaker 2: Ministro, cómo va la estructuración del bono global que Colombia saldría a 
colocar en los próximos meses? 

00:02:53 
Speaker 1: No, no, ese tema todavía no está sobre la mesa. Estamos viendo una, digamos, 
una especie de canje de deuda que esperamos que se pueda hacer la semana entrante. Pero 
todo eso estamos analizando con los bancos privados que que apoyan este proceso. Pero 
todavía Bono global no está sobre la mesa. 

00:03:13 
Speaker 2: El ministro va bajando y se estima que pueda llegar abajo de los 4000 804.700 $. 

00:03:19 
Speaker 1: Bueno, les cuento que yo miro el bendito dólar todas las horas más o menos, 
pero ha sido muy positivo porque toda esa semana ha venido bajando, incluso mucho más 
que otros países latinoamericanos. O sea, el viernes. De hecho, la Junta del Banco República 
vamos a estar estudiando también la volatilidad de la CECA para ver si hay algunos 
instrumentos que pueden servir para reducir esa volatilidad. 

00:03:46 
Speaker 2: Y analizar también la liquidez del mercado de futuros. El ministro del Bien. 

00:03:49 
Speaker 1: No es que lo mismo, digamos, es uno de los temas asociados a la volatilidad del 
tipo de cambio. 

00:03:55 
Speaker 2: Bueno, muchas gracias. Dos preguntas que me recuerda el monto de regalías. 

00:04:01 
Speaker 1: Bueno, es 31 millones de pesos para el bienio, es por dos años, pero eso es casi el 
doble que lo teníamos de lo que tenía el viernes anterior. 

00:04:12 
Speaker 2: Sobre esa tarifa, como va a hacer. 

00:04:15 
Speaker 1: El SOAT para motocicletas y vehículos de servicios públicos? Va a ser oficial la 
mitad. Estamos anunciamos ayer el 1 de enero, pero estamos viendo si se puede hacer 
desde el 1 de diciembre para para que Esto obviamente nos genera unos recursos que 
menores mejore de de de salud. Estamos viendo cómo los compensaremos. Estará en la 
decisión presupuestal del año? 

 


